

Pressemitteilung

150 Auszubildende im Handwerk erhalten ihren Gesellenbrief

Große Freisprechungsfeier bei der Kreishandwerkerschaft Bergstraße am bundesweiten Tag des Handwerks

Am 16. September 2023 fand zum dreizehnten Mal der Tag des Handwerks statt. Bundesweit. Im Mittelpunkt standen die Gesellinnen und Gesellen. Betriebe und Handwerksorganisationen luden ein, um Handwerk zu erleben, so auch an der sonnigen Bergstraße.

Die Kreishandwerkerschaft Bergstraße ehrte am Tag des Handwerks die frischgebackenen Gesellen/innen aus 11 verschiedenen Gewerken. 450 Gäste kamen auf das Gelände der Kreishandwerkerschaft in Bensheim, um sich die Gesellenfreisprechungsfeiern anzuschauen, darunter auch Ehrengäste wie die Bürgermeisterin Christine Klein und Vizepräsident Ludwig Held von der Handwerkskammer Frankfurt Rhein Main sowie zahlreiche Gäste aus Politik, Schule und der Handwerksorganisation.

Kreishandwerksmeister Jörg Leinekugel erklärte:

„Das Land braucht mehr Handwerker als je zuvor. In den kommenden 15 Jahren gehen fast 30 % der Berufstätigen in die Rentenphase. Sie haben daher die richtige Wahl getroffen und einen Handwerksberuf erlernt. Daher freue ich mich ganz besonders über die große Anzahl der Gesellinnen und Gesellen in diesem Jahr.“

Im Handwerk fehlt dennoch der Nachwuchs. Eine schwierige Situation für die fast 4000 Handwerksbetriebe im Kreis Bergstraße. Der Mangel an jungen Leuten und vor allem an Frauen, die sich für eine Ausbildung entscheiden, gefährdet die Zukunft des Handwerks. Die Kreishandwerkerschaft hat dieses Thema erkannt und bietet mittlerweile zielgerichtet Seminare und Meistervorbereitungskurse an. 130 Handwerksberufe bieten vielfältige Möglichkeiten, Karrierechancen und Weiterbildungsperspektiven, so Geschäftsführer Dietmar Schott. Dafür macht sich die Kreishandwerkerschaft stark und eine so gut besuchte Veranstaltung mit vielen jungen Menschen zeige die Stärke und Attraktivität des regionalen Handwerks.

Der Tag des Handwerks ist wichtiger Bestandteil im Jahresplan der Innungen und der Kreishandwerkerschaft Bergstraße, um für Handwerksberufe zu werben, die Gesellen/innen zu ehren aber auch um mit den Betrieben, der Schule und den Gästen persönlich ins Gespräch zu kommen.

Bild: Freisprechung der Zimmerer-Innung Kreis Bergstraße